



FOR IMMEDIATE RELEASE

U.S. Government Renews Support to Drought Control in West Africa

Ouagadougou, Burkina Faso, March 19, 2024. The United States Agency for International Development (USAID) and the Permanent Interstate Committee for Drought Control in the Sahel (CILSS) today launched a new \$12.5 million partnership agreement to address food insecurity and drought in the Sahel and West Africa region. The agreement, which runs from 2024 to 2029, will enhance drought early warning systems and strategies to anticipate and respond to food security crises.

“This agreement is a testament to our shared commitment to addressing the complex challenges of food insecurity and drought in the Sahel and West Africa,” said USAID/West Africa Regional Mission Director Jo Lesser-Oltheten. “Together, we can work to empower individuals, strengthen communities, and transform lives.”

The launching ceremony took place in Ouagadougou, Burkina Faso.

“CILSS is honored to partner with USAID on this important initiative,” said Dr. Abdoulaye Mohamadou, Executive Secretary of CILSS. “This partnership will enable us to significantly enhance our efforts to address the root causes of food insecurity and drought in the region, and build a more resilient and sustainable future for the people of the Sahel and West Africa.”

The agreement also strengthens West Africa’s agricultural production and productivity to improve food access and nutrition. Sustainable land and water management practices and communities’ resilience to climate change will also be supported by the new agreement.

This new partnership is a critical step in USAID’s ongoing commitment to addressing food insecurity and drought in the Sahel and West Africa region. USAID has been a strong partner of CILSS for over 50 years, providing support for a wide range of initiatives to improve food security and nutrition in the region.

###

Le gouvernement des États-Unis renouvelle son soutien à la lutte contre la sécheresse en Afrique de l'Ouest

Ouagadougou, Burkina Faso. L'Agence des États-Unis pour le développement international (USAID) et le Comité Inter-États de Lutte contre la Sécheresse dans le Sahel (CILSS) ont lancé aujourd'hui un nouvel accord de partenariat de 12,5 millions de dollars pour lutter contre l'insécurité alimentaire et la sécheresse dans la région du Sahel et de l'Afrique de l'Ouest. L'accord, qui s'étend de 2024 à 2029, renforcera les systèmes d'alerte précoce de la sécheresse et les stratégies pour anticiper et répondre aux crises alimentaires.

"Cet accord est un témoignage de notre engagement commun à relever les défis complexes de l'insécurité alimentaire et de la sécheresse dans le Sahel et en Afrique de l'Ouest", a déclaré Jo Lesser-Oltheten, Directrice régionale de l'USAID pour l'Afrique de l'Ouest. "Ensemble, nous pouvons travailler pour autonomiser les individus, renforcer les communautés et transformer des vies."

La cérémonie de lancement a eu lieu à Ouagadougou, au Burkina Faso.

"Le CILSS est honoré de s'associer à l'USAID dans cette initiative importante", a déclaré Dr. Abdoulaye Mohamadou, Secrétaire exécutif du CILSS. "Ce partenariat nous permettra d'améliorer considérablement nos efforts pour aborder les causes profondes de l'insécurité alimentaire et de la sécheresse dans la région, et de construire un avenir plus résilient et durable pour les populations du Sahel et de l'Afrique de l'Ouest."

L'accord renforce également la production agricole et la productivité en Afrique de l'Ouest pour améliorer l'accès à l'alimentation et à la nutrition. Des pratiques durables de gestion des terres et de l'eau ainsi que la résilience des communautés au changement climatique seront également soutenues par le nouvel accord.

Ce nouveau partenariat est une étape cruciale dans l'engagement continu de l'USAID à lutter contre l'insécurité alimentaire et la sécheresse dans la région du Sahel et de l'Afrique de l'Ouest. L'USAID est un partenaire solide du CILSS depuis plus de 50 ans, fournissant un soutien à un large éventail d'initiatives visant à améliorer la sécurité alimentaire et la nutrition dans la région.

###